
参加生徒　畑仕事などの重労働は大変だと思いますが、自分達が作ったものが化粧品として売られることが、

　　　　　とてもやりがいがあって素敵だなと思いました。

参加生徒　植物を育てて、乾燥させて、研究して、、、ていうのを自分たちで全部やっているのが

　　　　　すごいなと思いました。女性が活躍していていいと思いました。

参加生徒　化粧品と農学が、密接に関係していることを初めて知り、化粧品に対するイメージが広がった。

参加生徒　高級な化粧品にはそれだけの時間と労力がかかっていることがよくわかりました。

参加生徒　秋田にこのような研究施設があることを初めて

　　　　　知りました。私は薬学部の志望なので、さらに

　　　　　興味が高まり、いい経験になりました。

参加生徒　とても楽しかったです。研究所見学の他に、

　　　　　研究員の方々のお話もたくさん聞けて今後の

　　　　　参考になりました。ありがとうございました。

参加生徒　培養している施設や職員の方の様子を見て､将来自分も研究職に携わりたいと思った。

参加生徒　何から何まで自分たちでやっているのはすごいと思ったし、何よりみなさんが楽しそうで、

　　　　　興味をもちました。

2020.09.26　㈱アルビオン・白神研究所 施設見学･交流会

培養室で植物細胞を見学

メモを取る参加者も！
乾燥室はいい香りがしました


